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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a inserção de 

ciclofaixa na Rua Francisco de Oliveira Linha, Santa Luzia. 

REQUERIMENTO N° 2332/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO A INSERÇÃO DE 
CICLOFAIXA NA RUA =RANCISCO DE OLIVEIRA LINHA. SANTA 
LUZIA.  

PROTOCOLO GERAL N° 2795/2017 
Data: 07/08/2017 - -Io ário: 11:17 

IMMIIII11111111 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando a necessidade de inserção de ciclofaixa na Rua Francisco de Oliveira Linha, Santa Luzia. 

Considerando que a ciclofaixa auxilia no fluxo de trânsito na localidade, e, ajuda na prevenção de 

acidentes. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando a inserção de ciclofaixa na Rua Francisco 

de Oliveira Linha, Santa Luzia. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 07 de agosto de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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